

Une envie de réussir : Ensemble !

Pourquoi préférer les révisions à l'amusement ?

Nos professeurs Mmes Alain Alexandra et Pellet Karine et certains élèves de 3^{ème}, volontaires, ont décidé de réaliser un stage de deux jours et demi afin de se préparer aux épreuves du brevet.

Ce stage a été proposé au début des vacances de Pâques, autrement dit du 8 au 10 Avril 2019 et nous nous sommes retrouvés au collège Saint Yves.

Lundi, après être arrivés à 9H30, nous nous sommes séparés en deux groupes de sept pour nous mettre directement au travail. Pendant que certains sont partis travailler les mathématiques, d'autres ont rédigé une dictée qui leurs a permis de réviser leurs règles de grammaire et d'orthographe. Après le déjeuner, nous avons inversé nos matières.

Donc, pendant qu'un des groupes étudiait le français, le second réalisa des exercices de mathématiques en commençant par une révision des différentes notions vues précédemment dans l'année.

Mardi, nous avons approfondi les cours de la veille. Mercredi, un groupe ayant été en mathématiques l'autre en français. Nous avons étudié le sujet de réflexion et d'imagination, à la suite d'une dictée. Puis pour la fin de la matinée les deux groupes ont interverti les cours. En mathématiques, nous avons conclu par un sujet de brevet blanc.

Pour conclure, ce stage nous a permis d'éclaircir certaines leçons mal ou non comprises et de travailler dans une atmosphère calme et studieuse. Nous avons trouvé ce moment enrichissant et instructif, ce qui est sûrement dû au groupe comprenant peu d'effectif et à l'envie de travailler générale.

Emilie, Axel, Laëtitia, Killian, Ana, Aymeric et Céléstin.